

# lapresseaffaires. cyberpresse.ca

## Une formation financière dès le primaire, suggère la TD

Publié le 02 juillet 2010 à 07h02 | Mis à jour à 07h07



Photothèque Le Soleil

Les enfants doivent apprendre l'a b c de la finance personnelle dès l'école primaire, dit Craig Alexander, premier vice-président et économiste en chef à la Banque TD.



[Stéphanie Grammond](#)

La Presse

(Montréal) En matière de finances personnelles, les Canadiens ont des devoirs à faire... et ils devraient commencer dès le primaire. Le rattrapage est urgent. Autrement, leur niveau de vie sera menacé. Et l'économie du pays aussi.

«Les symptômes sont inquiétants. Les Canadiens n'épargnent pas assez, ont un taux d'endettement trop élevé et se préparent mal pour la retraite», estime Frank McKenna, président suppléant du conseil du Groupe Financier Banque TD et ancien premier ministre du Nouveau-Brunswick.

La Banque TD propose une série de remèdes dans un rapport sur l'importance de l'alphanumerisation financière qui étaye les idées soumises au Groupe de travail sur la littératie financière, au printemps.

Ce groupe a reçu 270 présentations et 280 commentaires, dans le cadre d'une vaste consultation.